

## HOLA AMADA IGLESIA!!

Nuevamente es un honor poder saludarlos! Estamos felices de poder comunicarnos a través de esta circular contando algunas de las cosas que estamos realizando por estos lados.



Este tiempo ha sido muy productivo, la iglesia Vino Nuevo de la ciudad de Apodaca nos invitó a que le enseñemos sobre misiones por tres domingos seguidos, Nahuel predico todos esos domingos a los adultos y Karina enseñó a los niños en la Escuela Bíblica, fueron domingos no solo de aprendizaje, sino también de quebranto y entrega por parte de cada congregante, el último domingo Kary preparo una canción con los niños que participaron en el culto y luego tomamos un tiempo de oración reuniéndose

cada familia presente o entre amigos, entregando su vida a Jesús diciéndole: CUENTAS CON NOSOTROS!... Gloria a Dios por esas reuniones, los pastores dijeron que quieren abrir un departamento de Misiones en su iglesia, hacer viajes a las sierras mexicanas y comenzar a apoyar misioneros!!! Aleluya! Fue tan hermoso que nos recordó a nuestros tiempos de promotores del DNM.



Hablando de viajes misioneros, les contamos que Nahuel realizó un viaje a las sierras junto a un equipo del centro de rehabilitación Puerto Seguro (donde él es consejero) viajaron a tres pueblos distintos llevando una campaña de prevención de la violencia, en las escuelas no permiten hablar de Dios, pero lo bueno fue que entre la enseñanza hablaron versículos bíblicos y

los enseñaron a los chicos como frases ya que no podían nombrar la Biblia, la hermosa noticia es que los 3 directivos de las escuelas pidieron que por favor regresaran a seguir enseñando!! Y pensamos que esa será una gran puerta para si poder hablar de Cristo. También visitaron el pueblo Aguas Delgadas, donde llevaron despensas y ministraron a un grupo de mujeres, para llegar a este lugar viajaron 1 hora en plena montaña, por momentos el trayecto se torna peligroso, pero Dios es bueno! Oren para que esta tarea se pueda seguir realizando!



En la iglesia estamos llegando al final de los Estudios Bíblicos de los domingos, y el grupo que está para graduarse está tomando un taller de 4 clases con respecto a los DONES, y así animar a nuestros hermanos que puedan procurarse desarrollarse ministerialmente donde el Señor quiera usarlos! Tenemos el privilegio de impartir esta enseñanza, es todo un desafío! Les contamos que en Puerto Seguro, Nahuel está comenzando a tener cultos cada quince días llevando distintos predicadores, los muchachos están teniendo mucho quebranto, algunos están muy entregados al Señor, como siempre les

decimos, es todo un desafío servir en ese lugar, pero Dios hasta aquí sostuvo a Nahuel para asistir semana a semana, sigue asistiendo a dar consejería y ministrar a los chicos, estamos teniendo algunos frutos de familias, del centro de mujeres y varones, que comenzaron a asistir a la iglesia! Sigamos orando por frutos de eternidad de estas instituciones!



Pedimos oración por dos cosas muy importantes, este próximo **21 de Noviembre**, como iglesia iremos a llevar el mensaje de Salvación a un pueblito llamado Paredón, ayúdenos a orar para que desde ahora el Señor vaya preparando los corazones, el pueblo ya sabe que vamos, son mil habitantes, y por otro lado, este mes es de trámites, debemos **renovar nuestra residencia**, hay papeles que tenemos demorados, a lógica humana, no llegan a la fecha que los necesitamos, oremos que si Dios quiere lo tengamos cuanto antes, y si llegan tarde, oremos para que las oficinas de migraciones pueda darnos alguna solución a esta problemática! Sabemos que el Señor tiene todo bajo control!!!



Como le contamos anteriormente Miqueas debía someterse a una cirugía, la cual la realizamos el sábado 9, salió todo muy bien gracias a Dios!! por delante tiene unos 15 días de recuperación en casa; saben que mujeres de la célula que Kary tiene le dieron ofrendas de amor para la cirugía, no es bueno Dios? Eso hizo que los gastos para nuestro bolsillo sea menor, y así cubrir la mitad del monto, el procedimiento salió más caro de lo que el doctor nos había indicado, pero Dios es tan perfecto que tenías el monto solicitado!! Gloria a Dios! ... si les pedimos oración por que la otra mitad del dinero nos lo prestaron y no queremos tardar mucho en regresarlo!



Hermanos gracias por los mensaje que nos envían por distintos medios, no solo por lo de la cirugía, nos impacta el corazón tanto amor por parte de ustedes, nos recuerdan a cada momento que Dios nunca nos va a abandonar y ustedes tampoco! Gracias a cada uno de los intercesores y dadores, por su gran fidelidad al Señor a través de su tiempo de oración y cada ofrenda de amor. No saben que hermoso es leerlos, escuchar sus audios, alienta mucho el corazón!! Son usados por Dios en el momento indicado!!

### MOTIVOS DE ORACIÓN:

- Para que el Señor siga guiando nuestras vidas y podamos cada día hablar de Jesús a quien no lo conoce.
- Por nuestra economía, este es un mes de mucho desafío económico (OPERACIÓN Y RENOVACIÓN DE VISAS) Es de público conocimiento que cada medida económica tomada en nuestra Nación también repercute en nosotros.
- Protección física y espiritual, es muy necesaria. Y por nuestra salud, que el Señor siempre tenga control de estas áreas.
- Para que el Señor siga abriendo puertas en esta tierra.
- Para que la Iglesia Argentina siga adelante con la gran comisión y se abran más puertas que reciban la visión misionera.



Usted puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Debe informar luego a recibos @dnmargentina.org o al teléfono (011) 4958-5095/5195 avisando que es para el proyecto de la familia Zabala

FACE: Flia. Zabala

MAIL: fliazabala.mxmail.com

Gracias por estar pendiente. Gracias por comprender que esta labor la hacemos entre todos.  
Gracias por saber que el proyecto México no es de una familia sino de Dios.

**Juan 17:21**

**<sup>21</sup> para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste.**

IGLESIA SEAMOS UNO EN CRISTO, CON UN SOLO PROPÓSITO... **QUE EL MUNDO CREA**  
*Los amamos.*

*Familia Zabala*